

martes 3 de septiembre de 2019

"KILO", EL PRIMER PERRO POLICÍA DE LA FUTURA UNIDAD CANINA DE LA POLICÍA LOCAL DE BORMUJOS



El pasado domingo hizo su aparición en el recinto ferial "KILO", el perro policía que está culminando su formación para incorporarse, junto a su guía, a la unidad canina de la Policía Local de Bormujos. Concretamente, su visita fue la primera práctica como detector de drogas en ambiente real junto a su guía y cuidador, oficial de la Policía Local.

KILO se incorporará muy pronto como miembro activo de la Policía Local de Bormujos, una vez se finalicen los trámites administrativos para la creación de la Unidad Canina, por lo que será habitual verlo patrullar junto a su cuidador por

nuestros parques y zonas de ocio.